

# DANKSAGUNG

Tief ergriffen von den vielen Beweisen herzlicher Anteilnahme und dem entgegengebrachten Mitgefühl am Heimgang meines geliebten Mannes und unseres herzensguten Vaters, Herrn

## Matthias Gander sen.

möchten wir ein herzliches Vergelt's Gott sagen.  
Es gab uns Trost und Hoffnung in diesen schmerzvollen Tagen.



Unser besonderer Dank gilt:

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- Herrn Hochw. Dekan Martin Komarek, Herrn Diakon Peter Thaler, der Lektorin Rita Thaler und allen Helfern, die zu der würdevollen Gestaltung des Sterbegottesdienstes beigetragen haben
- dem Kirchenchor Landeck unter der Leitung von Herrn Prof. Bruno Öttl für die sehr schöne und engreifende musikalische Umrahmung der Begräbnisfeierlichkeiten
- unserem Hausarzt Herm Dr. Martin Kössler für die jahrelange, liebevolle ärztliche Betreuung
- Herrn Primar Dr. Sandbichler, Herrn Primar Dr. Wöll, Frau Dr. Wiedmann, Herrn Dr. Frank und dem Ärzte- und Pflegeteam vom Krankenhaus Zams für die sehr gute, fürsorgliche Behandlung
- Herrn Helmut Hairer mit Familie für die vielen Besuche mit der
- Hl. Krankencommunion und die tatkräftige Unterstützung
- der Bestattung Dellemann für die kompetente und einfühlsame Hilfe
- für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, die schönen Kranz-, Blumen-, Kerzen-, Messespenden und auch Spenden im Gedenken an Matthias, für einen guten Zweck in Landeck und Osttirol.

All en, die mit uns gebetet haben und den letzten Weg mit uns gegangen sind, nochmals ein aufrichtiges und herzliches Vergelt's Gott.

Landeck, im November 2010

Marliese Gander mit Familien